



SPENDE FÜR HOSPIZ

Seit neun Jahren leiten Rosi und Erich Albinger die Seniorbetreuung in Rothemann. Unter anderem trifft man sich jeden dritten Dienstag in der ehemaligen alten Schule zu Kaffee und Kuchen. Vor Kurzem wurde das diesjährige „Zwetschgenfest Rothemann“ in „Rosis Scheune“ gefeiert. Statt einen Unkostenbeitrag zu erheben, wurde ein Spendenkorb aufgestellt. Der Erlös des Festes in Höhe von 500 Euro ging an das Hospiz St. Elisabeth. Das Foto zeigt von links: Sr. Eva-Maria, Hospizleitung Dagmar Pfeffermann, Ehepaar Erich und Rosi Albinger, Geschäftsführer Ansgar Erb, Seelsorgerin Sr. Lioba Kaib. / Foto: Sabrina Diegelmann